



至誠

勝田第三中学校 学校だより 第27号

令和8年1月28日(水)発行

文責:校長 川上徹行



勝田三中HP



三者面談（3年生）、お世話になりました！！

おかげさまで、休み明けの学校生活も落ち着いた雰囲気の中で再開することができています。冬休みが明けると、気付けばあっという間に年度の終わりを迎える時期となります。（今日を含め、卒業までの登校日は28日、修了式まで37日です。）何かと慌ただしい時期ではありますが、3年生にとっては中学校生活の総仕上げです。2年生は明日から学校生活を再開し、1年生は福島県猪苗代での宿泊学習から無事に帰ってきました。2・1年生にとっても今年度の締めくくりとなりますね。一日一日を大切にしながら、充実した学校生活を送ってほしいと思います。

インフルエンザ等の感染症が流行する時期が続きます。これまで同様、一人一人の自己管理を徹底し、十分に気を付けさせて学校教育活動を進めてまいります。子供たちの健やかな成長のために、今後も保護者並びに関係者の皆様の応援やサポート等をよろしくお願ひいたします。

○ 三者面談を実施する目的は、

- ・学校生活の様子を共有する。
- ・進路（キャリア教育）に関して確認、相談する。
- ・その他、支援上の必要な情報交換など、です。本校では、保護者の皆様を「お子様のことを最もよく知る存在」として重要な支援者と考え、担任や学年主任等とともに、お子様を支えるチームの一員として関わっていただいている。そのため、日頃から通信アプリや電話等を活用し、学校と家庭での情報共有にご協力を願っています。今回の面談では、ご多用の中、保護者の皆様にご来校いただき、直接お話しすることで、情報共有をより深めるとともに、学校と保護者との信頼関係を一層強めることを目的としております。また、この面談をより充実したものにするため、担任は日常的に生徒との教育相談（二者面談）を行っています。これにより、一人一人の思いや困り感を把握するとともに、学級の人間関係を整え、安心・安全な学級づくり（集団の維持・強化）につなげています。

【グループ給食の様子 3年生 ↓】



【教育相談（二者面談）の様子 1年生 ↓】



【道徳授業に取り組む様子 2年生↓】

